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Wie sind die Pläne für die Traghalle neben dem MVG Museum? 

Schriftliche Anfrage gemäß § 68 GeschO 

Anfrage Nr. 20-26/F00409 von der Stadtratsfraktion DIE LINKE/Die PARTEI 

vom 21.12.2021, eingegangen am 21.12.2021 
 
 
 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

in Ihrer Anfrage vom 21.12.2021 führten Sie als Begründung aus: 

 

„Auf dem Gelände der MVG in der Ständlerstrasse wird die alte Traghalle nicht mehr im 

eigentlichen Sinn genutzt. Zum Teil ist das MVG-Museum in der Halle untergebracht, aber der 

restliche Teil wäre für viele Nutzungsformen geeignet und sollte in einer Stadt mit großen 

Platzproblemen nicht lange ungenutzt stehen.“ 

 
Wir haben hierzu die Stadtwerke München GmbH um Beantwortung gebeten. Für die 
verspätete Antwort entschuldigen wir uns ausdrücklich. Für die gewährten 
Terminverlängerungen bedanken wir uns.  
 

Die in Ihrer Anfrage gestellten Fragen beantwortet die Stadtwerke München GmbH wie folgt: 
 

Frage 1: 
Inwieweit wird die alte Traghalle durch die MVG außerhalb des MVG-Museums genutzt? 
 

Antwort der SWM: 
Die Halle wird als Abstellhalle und Lager genutzt. 
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Frage 2: 
Welche Nutzungskonzepte sind zukünftig für die Halle geplant? 
 

Antwort der SWM: 
Derzeit werden unterschiedliche betrieblich sinnvolle Nutzungen untersucht, ein 
abschließendes Ergebnis dazu können wir noch nicht mitteilen. 
 

Frage 3: 
Gibt es Gespräche zwischen der städtischen Verwaltung und der MVG über die Nutzung der 
Traghalle? 
 

Antwort der SWM: 
Momentan gibt es keine Gespräche zwischen der städtischen Verwaltung und der MVG dazu. 
 

Frage 4: 
Ist die Halle direkt nutzbar? Wenn nein, welche Maßnahmen werden wann getroffen, um die 
Halle zu sanieren? 
 

Antwort der SWM: 
Leider ist die Halle nicht direkt nutzbar. Sie ist akut einsturzgefährdet und deswegen seit 2018 
aus Sicherheitsgründen gesperrt. 
 

Ich hoffe, dass ich Ihre Fragen hiermit zufriedenstellend beantworten konnte. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

I. Vor Auslauf per Mail an RS/BW zur Freigabe an D-II-V1 

II. an RS/BW 
per mail an anlagen.ru@muenchen.de 
z.K. 

III. Wv. RAW-FB5-SG1 
 

gez. 

 

 
Clemens Baumgärtner 


